

1.	Наименование проекта	Оборудование гимназического дворика для оздоровления и занятия спортом учащихся
2.	Наименование организации	Государственное учреждение образования «Гимназия с белорусским языком обучения № 23 г. Минска»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	г. Минск, пр-т Независимости, 45, 220005, тел. 354 47 62, e-mail: gymn23@minsk.edu.by
4.	Информация об организации	<p>Государственное учреждение образования «Гимназия с белорусским языком обучения № 23 г. Минска» функционирует с 2002 года, вместе с тем это одно из старейших учреждений образования г. Минска. История учреждения начинается в 1917 году.</p> <p>Гимназия — это белорусскоязычное образовательное учреждение, в котором изучаются китайский и английский языки.</p> <p>Основными целями деятельности гимназии являются обеспечение общего среднего образования в соответствии с образовательными стандартами общего среднего образования, приобщение учащихся к общечеловеческим и национальным ценностям, выявление и развитие индивидуальных склонностей и интеллектуально-творческого потенциала воспитанников, обеспечение преемственности между степенями общего среднего образования и последующими уровнями основного образования, формирование нравственных убеждений, культуры поведения, эстетического вкуса, здорового образа жизни.</p> <p>На базе гимназии функционирует ресурсный центр общественно-гуманитарного направления «Центр китайского языка и культуры», ресурсный центр общественно-гуманитарного направления «Центр белорусского языка и культуры», вокальная студия «Сцежачка». Учащиеся гимназии неоднократно становились победителями республиканской олимпиады по китайскому и белорусскому языкам, победителями международных конкурсов по УШУ. На протяжении 5 лет выпускники гимназии поступают в ведущие учреждения высшего образования Китайской Народной Республики за поддержкой Министерства образования Республики Беларусь и Китайской Народной Республики.</p> <p>Ежегодно с 2014 года реализуется гуманитарный проект при поддержке и координации канцелярии Международного совета китайского языка (Ханьбань)</p>
5.	Руководитель организации	Пасюкевич Ирина Леонидовна, директора государственного учреждения образования «Гимназия с белорусским языком обучения № 23 г. Минска», +375291738809

6.	Менеджер проекта	Савицкая Надежда Николаевна, заместитель директора по учебной работе г. Минска, +375297963794
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	С 2014 года в течение 7 лет, при поддержке и координации канцелярии Международного совета китайского языка (Ханьбань) проходит Гуманитарный проект, позволяющий обеспечить работу кабинета Конфуция РИКК БГУ. По итогам проекта 2020 года материальная помощь направлена на укрепление материальной базы, проведение методической работы, проведения мероприятий и поддержку учащихся, изучающих китайский язык
8.	Требуемая сумма	10 000 долларов США
9.	Софинансирование	Государственное учреждение образования «Гимназия с белорусским языком обучения № 23 г. Минска»
10.	Срок проекта	2021-2022 год
11.	Цель проекта	Создание условий для оздоровления и занятий спортом учащихся через оборудование гимназического двора спортивной и игровой площадками
12.	Задачи проекта	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. изучить требования законодательства и конъюнктуру рынка по оборудованию спортивных и игровых площадок; 2. подготовить проектно-сметную документацию по установке спортивной и игровой площадок; 3. привлечь инвесторов; 4. реализовать проекта через закупку и установку спортивного и игрового оборудования на гимназическом дворе
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	Описание мероприятий в рамках проекта: 1. изучение законодательства по вопросу оборудования гимназического двора спортивной и игровой площадками; 2. разработка дизайн-проекта гимназического двора; 3. изучение конъюнктуры рынка по оборудованию спортивных и игровых площадок; 4. разработка проектно-сметной документации по установке спортивной и игровой площадок; 5. определение подрядных организаций (проведение процедуры закупок); 6. проведение работ по оборудованию; 7. благоустройство территории вокруг игровой площадки; 8. торжественное открытие
14.	Обоснование проекта	Необходимость реализации проекта возникла в связи с отсутствием стадиона для оздоровления и занятий спортом учащихся. География расположения гимназии в центре мегаполиса не позволяет оборудовать стадион для оздоровления и занятий спортом учащихся. Здоровье учащихся – одна из приоритетных задач для гимназии. Поэтому оборудование гимназического двора

		спортивной и игровой площадкой решит одну из поставленных проблем гимназии
15.	Деятельность после окончания проекта	После реализации проекта будут созданы условия для оздоровления учащихся через занятия физической культурой на спортивной и игровой площадках
16.	Бюджет проекта	10 000 долларов США
17.	Софинансирование	1000 долларов США

APPLICATION FOR PROJECT FINANCING

1.	Project	Equipping the yard of the gymnasium for doing sports and fitness
2.	Organization	State Educational Establishment “Minsk Belarusian Language Gymnasium 23”
3.	Address, phone, fax, e-mail	Minsk, Nezavisimost Prospect, 45, 220005, tel. 354 47 62, e-mail: gymn23@minsk.edu.by
4.	General information about organization	<p>State Educational Establishment “Minsk Belarusian Language Gymnasium 23” has been functioning since 2002. It is one of the oldest educational establishments in Minsk. It takes back to 1917.</p> <p>The Gymnasium is a Belarusian language establishment where the students learn two foreign languages – Chinese and English. The main aim of the gymnasium is providing secondary education in accordance with the standard, familiarizing the students with human and national values, developing their individuality, their skills, their intelligence and creativity, forming moral values, behavioral culture and healthy way of life.</p> <p>There are some resource centres for humanities “The Chinese language and Culture Centre” and “The Belarusian Language and Culture Centre”. Also there’s a singing studio «Сцежачка». Many times the students of the gymnasium were the winners of the Republican Olympiad in Belarusian and Chinese and of international contests in WUSHU. For the last 5 years many of our school-leavers have entered the most prestigious educational establishments of China with the help of the Ministries of Education of Belarus and China. Since 2014 humanitarian project has been held with the help and coordination of International Counsel of Chinese Language annually (Ханьбань)</p>
5.	Director of the organization	Pasiukevich Irina Leonidovna, the director of State Educational Establishment “Minsk Belarusian Language Gymnasium 23”, tel +375291738809
6.	Manager of the project	Savitskaya Nadezhda Nickolaevna, the headteacher, +375297963794
7.	Support from other foreign resource	Since 2014 года (for 7 years) we’ve been taking part in Humanitarian Project which is done with the help of International Counsel of Chinese Language (Ханьбань) that gives the possibility to have Confucius Centre RIKK BSU. As a result, the finance of the project in 2020 was given for strengthening the material base, methodological work, holding events and providing support for the Chinese language learners.
8.	The sum needed	\$ 10 000
9.	Co-financing	State Educational Establishment “Minsk Belarusian Language Gymnasium 23”
10.	Time Interval	2021-2022
11.	Aim of project	Creation of conditions for healthy way of life and doing sports using sportsgrounds and playgrounds in gymnasium yard

12.	Tasks of project	<ol style="list-style-type: none"> 1. to study legislation and market conditions for equipping sports facilities and playgrounds; 2. to prepare design and estimate documentation for setting play-sportsgrounds; 3. to attract investors; 4. to implement the project through buying and setting sports equipment on the territory of the gymnasium
13.	Detailed description of actions within the project	<ol style="list-style-type: none"> 1. studying legislation concerning equipping the gymnasium with a playground; 2. design and project development; 3. studying market conditions for school playground equipment; 4. preparing design and estimate documentation for setting play-sportsgrounds; 5. defining contract organizations and buying equipment; 6. setting the equipment; 7. improvement of the territory of the sportsground; 8. the opening ceremony
14.	Necessity of project	The project is important since there is no sports facilities on the territory of the gymnasium where students could do sports and play games. The location in the city centre doesn't let build a stadium for doing sports. Our students' health is very important, so setting a sportsground is the solution to the problem.
15.	Results of project	Necessary conditions for doing sports will be created
16.	Budget of project	\$ 10 000
17.	Co-financing	\$ 1000